



校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史

R6,5,21 No,9



八代小ホームページ

植物を育てて心を豊かにしています

始業前、1年生の子供たちが先日植えた植物に水やりをしていました。自分の手で植えた植物には特別な愛情がわくのでしょうか、「早く大きくな～れ」と笑顔で水やりをしていました。

3年生の学級園では、これから植物の植え付けをするのでしょうか、草取りを頑張っている子供たちがいました。

子供たちは、植物の成長を見守る中で、生命の不思議や命の尊さ、美しさなどを感じ、好奇心や表現力等を育てていることと思います。



学級目標の達成に向かって

各教室をのぞくと、学級目標が大きく掲げられていました。

この学級目標は、子供たち自らが、学校教育目標「自ら学ぶ子供」の実現に向けて、学級もしくは個人として何をどうすべきかを考え、議論し、決定したものです。

目標の達成に向けて全員で頑張ることは、団結力（チームワーク）の向上やメンバー同士の助け合いなどを生み、よりよい集団へと導きます。

今後、これが単なる掲示物にならないように、常に子供たちが意識するように、事ある毎にふり返りさせたいと思います。



税について学びました

5月16日（木）、6年生は体育館にて行われた「租税教室」に参加しました。

当日は、八代税務署からお二人の講師の方が来校され、大変詳しく丁寧にご説明いただきましたので、子供たちは税の仕組みや納税の大切さなどについてよく理解したようでした。

学んだことは、社会科の学習及び将来の生活に生かしてほしいと思います。



八代教育事務所の学校訪問が行われました

5月17日（金）、八代教育事務所から八代教育事務所長兼管理課長、主幹兼指導課長、主幹兼管理主事が来校され、子供たちの学習の様子を参観されたり、本校教育に係る概要説明を視聴されたりしました。

その中で、所長より「子供と教師の関係が良好であると感じた、これが学力向上につながるものと思う。今後も継続してほしい。」、指導課長より「一単位時間の学習過程や板書の仕方、子供のノートのとり方が統一されていて感心した。それが子供の落ち着いた学習態度となって現れていると感じた。また、今年度より取り組まれている生徒指導の4機能を生かした授業づくりはとても大切なことだと思う。」などの言葉がありました。

このことは、全教職員で共有し、今後の指導の糧としていきたいと思っています。



令和6年4月15日から5月15日までの30日間の学校ホームページへのアクセス数は、なんと5,781回もありました。1日平均にしますと、192.7回アクセスいただいた計算になります。このように多くの方に見ていただいていることを大変嬉しく思います。

これからもこのホームページを通して、本校の様子を感じていただきますよう、精力的にアップしていきますので、どうぞよろしくお祈りします。【只今毎日更新中!】